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23 декабря - пасмурно, снег, 
                                     ночью  -17°, днём -13°.
24 декабря - пасмурно, снег,  ночью -17°, днём  
-12°.
25 декабря - пасмурно, ночью -17°, днём -11°.
26 декабря - пасмурно, ночью  -16°, днём   -10°.
27 декабря - ясно, ночью - 18°, днём  -12°.
28 декабря - ясно, ночью -21°, днём  -13°.
29 декабря - ясно, ночью - 24°, днём   -14°.                                  

ПОГОДА По данным 
Gismeteo

Золотой Ключ вновь в снежном плену
В редакцию обратились жители села Золотой Ключ, которые в бук-

вальном смысле оказались в снежном плену - ни выехать из села, ни 
приехать. А больше всего страдают родители, дети которых не могут 

попасть в Туркинскую школу. Такая ситуация сложилась буквально по-
сле выборов. Перед их проведением дорога на Золотой Ключ была 

расчищена. После выборов снова начался снегопад... Тот факт, что в декабре по-
бережье Байкала засыпает снегом, ни для кого не новость. И в предыдущие годы, 
когда Байкальская лесная компания готовила лес в окрестностях Золотого Ключа, 

жители таёжного посёлка за дорогу не переживали - она всегда была расчищена. 
Но с 2006 года межпоселенческие дороги были приняты на содержание района.
 О том, как разрешается ситуация с расчисткой дороги на Золотой Ключ, редак-

цию проинформировал руководитель комитета по управлению муниципальном 
хозяйством Николай Иванович БАШКИРОВ.

- По котировкам подрядной организации было выделено 179 тысяч рублей, которые 
имелись у нас для проведения снегоочистительных работ. ДРСУч буквально за неделю, 
в связи с прошедшими снегопадами, отработал эту сумму. Но тот результат, который мы 
планировали, не получили. Очередной снегопад отрезал Золотой Ключ от внешнего мира. 
Обратились в Байкальскую лесную компанию (хотя они и прекратили лесозаготовки, но 
у них остался не вывезенный лес). Руководство БЛК на-
мерено отремонтировать грейдер и выпустить его на рас-
чистку дороги. По прогнозу ожидаются ещё снегопады. 
Собственными силами, из-за ограниченных финансовых 
возможностей, нам не потянуть расчистку дорог в двух 
прибрежных поселениях. В связи с этим мы подготовили 
письма в республиканский МЧС и Президенту республики 
об оказании финансовой помощи. Надеемся, что из ре-
зервного республиканского фонда  помощь будет оказана, 
и мы направим средства на расчистку дорог, с привлече-
нием дорожной техники не только из ДРСУч, но также из 
строительных организаций, работающих на реконструкции 
дороги Улан-Удэ - Курумкан. До 25 декабря дороги в Бай-
кальской зоне будут расчищены.

 Подготовил Пётр КАЗЬМИН.   

Депутаты помогли 
Ильинской школе

8 декабря в столовую  Ильинской школы  
был привезён морозильный ларь.  Благодар-
ности у работников столовой не было  границ. 
Ведь это всегда свежие продукты на столах 
ребят. Сама школа приобрести такой ларь 
не могла, не хватало средств.  Но мир не без 
добрых людей, и такие люди нашлись. Ими 
стали депутат Народного Хурала Мезенин 
Сергей Георгиевич и депутат районного Со-
вета Челмакин Николай Николаевич.  

Ещё одним из таких людей стал для школы 
депутат Народного Хурала Серёдкин  Алек-
сандр Дмитриевич. Он тоже оказал нам  по-
мощь, подарил школе 20 пар коньков. Этот  
подарок оказался нужным, так как  приоб-
ретённые когда-то на выигранный миллион 
коньки  износились и требовали замены. Уча-

щиеся были рады та-
кому подарку, и уже на 
следующий день ката-
лись на школьном катке 
на новых коньках.   

Этим  уважаемым 
людям коллектив и уча-
щиеся Ильинской шко-
лы выражают огромную 
благодарность за их до-
броту и понимание. Хо-
телось бы, чтобы таких 
людей было больше.

Юлия ТАРАСОВА.

В Ильинке открылся 
лесоперерабатывающий 

завод
Событие, которое, без преувеличе-

ния, можно считать одним из значимых 
в жизни района, состоялось в Ильинке 19 декабря, 

под занавес уходящего года. Это - открытие де-
ревообрабатывающего комбината «Байкальской 

лесной компании», в реконструкцию которого вло-
жено 1,5 миллиарда рублей.

Строительство цехов нового завода началось более года 
назад и осуществлялось в рамках инвестиционного проекта по 
созданию лесной и лесоперерабатывающей структуры России.

В обеспечение лесозаготовок была вложена часть инве-
стиций. Но основные средства пошли на лесопильное и дере-
воперерабатывающее производство.

Особо участники торжества отмечали котельную, обеспе-
чивающую завод энергией. Как пояснил президент компании 
Евгений Пруидзе, таких котельных в России всего 5-6. И ра-
ботают они на отходах производства (коре и опилках), что по-
зволяет говорить о безотходном и экологически чистом произ-
водстве, что особенно важно в бассейне озера Байкал.

Полностью безотходным производство будет считаться 
после введения второй очереди проекта, который предусма-
тривает строительство сушильных камер и завода по произ-
водству пиллет (топливных брикетов) из отходов производства. 
Стоимость второй очереди оценивается приблизительно ещё в 
миллиард рублей.

Ожидаемая проектная мощность завода 175 тысяч кубоме-
тров в год, при этом перерабатываться будет как тонкомер, так 
и толстомер. Выпускаемая продукция - пиломатериал более 
высокого качества и в больших объёмах будет в основном ори-
ентирован на зарубежного покупателя. Выход завода на про-
ектную мощность планируется в 2013 году.

                                              Соб. инф.

Мотоклуб «Джентльмены 
удачи» давно ждал этого 
подарка. И в преддверии 
Нового года случилось – 
новенький Kawasaki KX250F 
от администрации района 
теперь станет серьёзным 
преимуществом наших 
байкеров на любых сорев-
нованиях. Кроссовый про-
фессиональный мотоцикл 
подобного уровня – мощное 
оружие на треке в руках 
любого серьёзного гонщика. 
Так что представлять наш 
район «Джентльмены 
удачи» теперь будут ещё 
успешнее.
Торжественное вручение 
«аппарата», как любят вы-
ражаться сами байкеры, со-
стоялось 20 декабря в доме 
детского творчества с. Ту-
рунтаево (мотоклуб является 
кружком ДДТ). 

На вручении присутствова-
ли глава Прибайкальского района 
С.А. Семёнов, заместитель руково-
дителя администрации района по 
социальным вопросам С.В. Ситни-
ков, руководитель отдела по делам 
молодёжи, физической культуры и 
спорту районной администрации 
С.Г. Брыков, начальник Управления 
образования района А.И. Ляхов. Ну 
и, конечно, сами «Джентльмены 
удачи» во главе с Андреем Любяги-
ным. После официальной части ре-
бята с удовольствием опробовали 
новый аппарат прямо на стадионе.

Теперь на очереди экипировка, 
ведь участвовать в соревнованиях 
на таком «звере» без соответству-
ющего обмундирования довольно 
опасно. А нашим ребятам уже не 
терпится поучаствовать в каком-
нибудь мотокроссе, показать, на 
что они способны.

Владимир ПАШИНЮК.

Подарок  нашим  байкерам

22 декабря - День энергетика 
УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ ОТРАСЛИ!

Примите самые теплые поздравления с профессиональным праздником! 
В современном мире энергетика – основа процветания общества. Именно от 
вашего труда напрямую зависит бесперебойная работа  предприятий, государ-
ственных учреждений, школ, больниц, тепло и уют любого дома. Зависит, в ко-
нечном итоге, качество жизни каждого человека.  

Сегодня российская энергетика переживает масштабные перемены и рефор-
мы. Энергетики Прибайкалья с честью справляются со всеми преобразованиями, 
сохраняя при этом высочайший уровень своей социальной ответственности.

Дорогие друзья! В честь вашего профессионального праздника хочется с осо-
бой теплотой поблагодарить всех вас за добросовестный труд, ответственность 
и профессионализм. Счастья вам, здоровья, благополучия и безаварийной ра-
боты!

Глава МО «Прибайкальский район»  С.А. СЕМЁНОВ.

Паломники у мощей 
Матроны Московской

Началась 
установка 
счётчиков

Лыжный праздник 
на земле Прибайкалья


